

### Steirische MTB-Schulmeisterschaften

Erfolgreiche Biker am BORG Hartberg

In Stattegg fanden am 7.5.2018 die steirischen Mountainbike-Meisterschaften der Schulen statt. Bei idealen Wetterbedingungen wagten sich einige Athleten/innen des Gymnasiums Hartberg auf den anspruchsvollen Kurs. Dabei sicherte sich André Feldhofer den steirischen Meistertitel in seiner Klasse. Titelverteidigerin Alex Mia Posch kämpfte lange um die Bronze-Medaille mit, musste sich auf den letzten Metern aber doch geschlagen geben. Vor den Augen zahlreicher Zuseher, den mitgereisten Eltern und Betreuer Mag. Philipp Kerschbaumer konnten die Schüler/innen des Gymnasiums tolle Leistungen zeigen, lieferten sich bergauf packende Zweikämpfe und bewiesen in den technischen Passagen bergab ihren Mut. Die Schulgemeinschaft des BG/BRG/BORG Hartberg freut sich über die gezeigten Leistungen und gratuliert herzlich!



Foto: André Feldhofer und Alex Mia Posch   Philipp Kerschbaumer